
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Em 01 DEZ, 2022 

REQUERIMENTO N.°: 2857 

ASSUNTO: A NECESSIDADE DE ESCLARECIMENTOS 

SOBRE, EVENTUAL, PRIVATIZAÇÃO DAS CASAS DO CIDADÃO DE 

SOROCABA, E TEMAS CORRELATOS. 

CONSIDERANDO a necessidade de esclarecimentos sobre, eventual, 

privatização das Casas do Cidadão de Sorocaba, e temas correlatos; 

CONSIDERANDO informações de que a administração das Casas do 

Cidadão de Sorocaba será atribuída à iniciativa privada por meio de privatizações; 

CONSIDERANDO que o advento das Casas do Cidadão representou 

grande avanço no atendimento à população sorocabana, por meio da concentração 

de vários serviços públicos locais nestes equipamentos públicos espalhados pelo 

município, de modo a facilitar o contato da população com vários órgãos e 

entidades do Poder Público Municipal; 

CONSIDERANDO que é dever Estatal trabalhar sempre para se 

lapidar, de modo a melhor servir o povo, e, por isso, é de suma importância 

entender os planos da municipalidade em relação a sua estrutura interna, a 

importância que dá aos servidores públicos municipais a serviço das Casas do 

Cidadão e por arrastamento aos munícipes; 
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Diante do exposto, REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através do setor 
competente, solicitando nos INFORMAR, ITEM A ITEM, conforme se segue: 

1- É verdade que a Prefeitura irá privatizar as Casas do Cidadão da 
Cidade? 

1.1- Se sim: 

1.1.1-Qual é a razão para essa privatização? Justifique. 

1.1.2-Quais as expectativas que a municipalidade tem 
para privatizar essa estrutura pública, aponte a 
eventual melhora no serviço público, abrangência e 
eficiência que a Prefeitura entende que ocorrerá 
com a privatização, as quais não podem ser feitas 
pelos servidores públicos? Justifique. 

1.1.3-Qual é a quantidade de servidores públicos lotados 
em cada uma das Casas do Cidadão de Sorocaba 

atualmente, e quantos são ao total contando todas as 
unidades? 

1.1.3.1- Elenque quantos são, bem como informe os 
cargos que eles têm, com as respectivas 

qualificações técnicas exigidas para o cargo, além 

de informar a remuneração atribuída aos cargos 
públicos destes servidores, ex.: auxiliar 

administrativo concursado com a qualificação do 
cargo nível médio - salário de R$2.000,00; gestor 
responsável com nível superior formado em 
administração - salário de R$5.500,00; 

1.1.3.1.1 - Além disso, informe qual é o gasto 
mensal e anual que a Prefeitura tem com a folha de 
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pagamento dos servidores lotados nas Casas do 
Cidadão por unidade, e somando todas elas, bem 
como, o gasto total para manter cada uma das 
unidades isoladamente e soma de todas (ex.: 
R$25.000,00 com folha de pagamento de 11 
servidores concursados e mais R$20.000900 com 
manutenção, limpeza, sistema de segurança, água e 
luz da Unidade do Paço Municipal; R$40.000,00 
com folha de pagamento de 18 servidores 
concursados e mais R$30.000,00 com manutenção, 
limpeza, sistema de segurança, água e luz da 
Unidade de Brigadeiro Tobias) 

1.1.3.2- Com a eventual privatização, quantos 
colaboradores "terceirizados" a Prefeitura pretende 
ter em cada unidade (por Casa do Cidadão), bem 
como a qualificação técnica de cada um? 

1.1.3.2.1- Neste sentido, qual é o gasto que a 
Prefeitura terá por unidade privatizada (com a 
empresa privada/ terceirizada), e qual é a média 
salarial que receberão esses servidores 
privatizados? 

1.1.3.2.2- Ademais, qual é a eventual economia que 
os cofres municipais terão com essa privatização? 
Justifique detalhadamente e apresente documentos 
para comprovarem o alegado, ex.: tabela detalhada 
de cálculos. 

1.2- Caso de fato a Prefeitura Municipal objetive privatizar o 
"sistema de Casas do Cidadão", qual é a ideia de modelo 
e forma licitatórios vislumbrados? 

1.2.1- Nesta esteira, esclareça se pretende fazer uma 
licitação única para todas as unidades, ou fazer licitação 
por unidade? 
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1.2.2- Além de licitar os serviços já tradicionais destes 
equipamentos públicos sorocabanos, a Prefeitura pretende 
ampliar a utilização destas unidades com serviços 
econômicos, como por exemplo, conceder parte dos 
espaços para instalação de "cafés e lanchonetes", de 
modo a dar mais utilidade a estes próprios, normalmente 
prédios de tamanho considerável? Justifique. 

1.2.2.1- Caso a resposta seja negativa, seria possível e 
viável este tipo de utilização? 

1.2.3- Seria possível condicionar a licitação a 
contrapartidas sociais por parte das empresas licitantes, 
ex.: utilização do espaço para fornecimento de cursos 
variados nos prédios, fora do horário de expedientes do 
atendimento ordinário da unidade da Casa do Cidadão; 
reuniões de narcóticos anônimos? Justifique. 

2- Caso a municipalidade não pretenda fazer a privatização em 
análise, seria possível ampliar a utilização dos prédios das 
Casas do Cidadão da cidade nos termos das questões 1.2.2; 
1.2.2.1 e 1.2.3, justifique. 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta ao requerimento em tela seja feita de 

forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e 

dos §§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

Sorocaba/SP, 29 de novembjo-dt-Z022. 
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